

ENTREGA DE BOLSAS DE TELA EN DISTINTAS COMUNIDADES

¡Iniciamos el mes de marzo con pie derecho, se han entregado 510 bolsas de tela!

El 1 de marzo, la Lic. Lidia Medina visitó la comunidad de Crawfish Rock y entregó 100 bolsas de tela. También se aprovechó para que los estudiantes de la Escuela Isidro Sabio Cacho vieran un vídeo sobre la importancia del reciclaje y el impacto negativo de las pajillas y bolsas plásticas en nuestro medio ambiente.

El 7 de marzo se entregaron 80 bolsas de tela al Club de Leones de Roatán, que luego las entregaron con artículos de uso personal en el Día Internacional de la Mujer.

El 8 de marzo se hizo entrega de 70 bolsas de tela en la Colonia Smith; asimismo, se les colocó a los estudiantes el vídeo con fines educativos.

El 11 de marzo se visitó Santa Elena con el fin de celebrar el Día del Sistema Arrecifal Mesoamericano junto a las ONGs locales: BICA, Roatan Marine Park y Mar Alliance. En el C.E.B Francisco Morazán se dieron charlas sobre la contaminación del plástico y la importancia del cuidado de nuestros ecosistemas. También se hizo una limpieza de playa con los alumnos de este centro educativo. La Lic. Lidia Medina de la ZOLITUR, entregó 69 mochilas con útiles escolares y 260 bolsas de tela (una para cada casa de la comunidad). Es importante resaltar el apoyo que dieron los niños de esta comunidad con la entrega de las bolsas.



